



Vier Tage Schwarzlichttheater

Das schuleigene Ensemble Hardchor (Foto) der Schule am Möllerstift hat gestern den Auftakt gegeben zu den 28. Schwarzlicht-Theatertagen an der Förderschule der Lebenshilfe. 20 Sänger, Tänzer und Schauspieler haben mit ihrem Programm »Hot Tschokklät« vor rund 200 Zuschauern ihre Liebessüßigkeit gefeiert, bevor sie von Schulleiter Reiner Koßler die Oscars für ihren Auftritt erhielten – so wie die anderen Teilnehmer auch. Bis Donnerstag sind rund 400 Akteure zu Gast.

Sie kommen von Schulen aus ganz Deutschland, zum dritten Mal ist außerdem eine Schule aus Polen vertreten. In 21 Aufführungen zeigen die Schüler ihre Kreativität, feiern außerdem die mehrtägigen Begegnungen zwischen jungen Menschen mit und ohne Behinderung. Die Aufführungen für diese Woche sind bereits ausverkauft. Die Abendveranstaltungen finden, anders als zunächst angekündigt, diesmal allerdings nicht statt.
peb/Foto: Peter Bollig